



LA JEUNESSE NOUS Y CROYONS

District 1680
Student Exchange
Promotion 2017-18
 Weekend
 d'intégration des
 étudiants
 d'échange
 étrangers à
 Lucelle les 9 et 10
 septembre 2017

WEEKEND INTEGRATION LUCELLE

Rendez-vous important pour les jeunes étudiants étrangers

par [Pascale BUND SCHUSTER]

Le weekend d'intégration des jeunes étrangers accueillis dans le district 1680 s'est tenu à Lucelle. 31 jeunes venus de 17 pays (une 32^{ème} étudiante de l'hémisphère sud arrivera en janvier 2018) ont passé deux jours ensemble accompagnés de l'équipe du programme d'échanges de jeunes. Pendant ces 2 jours, les règles régissant ce programme ont été expliquées et commentées à tous les participants. Le Gouverneur, Pierre JACHEZ et son épouse, ont honoré de leur présence ce séminaire d'intégration. Le Gouverneur a adressé à tous les jeunes le mot de bienvenue et leur a souhaité une bonne année d'échange dans notre district. Il leur a remis l'insigne de



cette année Rotarienne. Tout le week-end a été partagé entre formation, échange et détente, le tout orienté vers un objectif : faire

que cette année d'échange, soit une réussite complète, qu'elle ait Un Impact Réel. Et c'est bien parti !

